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平成２６年１１月定例会議  一般質問通告書一覧 

質問 

順位 

質 問 者 

（質問方法） 
質 問 事 項 質  問  要  旨 答 弁 

１ ７番 

中村 博美 

議   員 

（一問・一答） 

１ ごみ減量の取り

組みについて尋ね

る 

①ごみ処理にかかる費用は，合併後１

人当たりいくらかかっているか。年

度ごとの金額を広域ごとに尋ねる。 

市民生活部 

②資源回収報奨金の支払金額は，合併

後いくらになっているか。年度ごと

の金額を尋ねる。増やすべきものと

考えるが，増やすべき取り組みは何

か実行しているか尋ねる。 

市民生活部 

③ごみ減量の取り組みを広域単位，市

単位で行っているものをすべて尋ね

る。 

市民生活部 

２ 常総市暮らしの

便利帳について尋

ねる 

①いつ改訂したのか，またいつ改訂す

るのか尋ねる。 

企画部 

②おもてなしを全面に出し，市外・県

外から来ていただける工夫が必要と

思うが，考えを尋ねる。具体的には

ヘルスロードの掲載を希望するが，

考えを尋ねる。 

企画部 

③議会，選挙の項目を入れる必要があ

ると思うが，考えを尋ねる。 

企画部 

④介護施設マップと施設の説明を入れ

る必要があると思うが，考えを尋ね

る。 

保健福祉部 

⑤資源物回収報奨金制度のお知らせと

推奨文を入れる必要があると思う

が，考えを尋ねる。 

市民生活部 

２ ８番 

岡野 一男 

議   員 

（一問・一答） 

１ 都市計画税の現

況について 

①２５年度及び２６年度の税額と事業

について。 

企画部 

②この税の今後の方向性について。 企画部 

２ 図書館を軸とす

るまちづくりにつ

いて 

①図書館行政日本一の進捗状況につい

て。 

教育委員会 

②ビジネス支援の導入について。 教育委員会 

③施設の充実と他機関の連携につい

て。 

教育委員会 

企画部 
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３ １７番 

中村 安雄 

議   員 

（総括質問・

一問一答） 

１ 市民の広場に多

目的施設の建設に

ついて最終決断を 

①２４年１２月議会での施設建設に対

する７００名からの請願と多くの議

員からの利用向上に対する質問。 

市長 

②市長や議員等の選挙でまちの活性化

を訴えながら現在まで実行案はな

く，今回やっと計画実施される事業

であった。改選時必ずといえるほど

計画の見直し案が出され中止される

ことが過去においても同様である

が，時間が経過することで正常さが

戻ってくる。土地はすでに取得済み

であり市民の利用しやすい方法で予

算化し活用すべきである。報徳銀行

についても一体的な利用を考えるべ

きである。 

市長 

③当初予算については５億８千万円で

当市の負担は特例債２億４２８０万

円で予算総額の１４％８１３４万円

であった。今回補助事業は返還した

こともあり対象とならないと思う。

多額の財政調整基金で予算化しても

らいたい。 

市長 

２ 本年度，大幅安の

米価と今後の追加

払いの予定，そして

耕作放棄地や後継

者の減尐対策につ

いて 

①飼料米，加工米栽培，自給率の向上

から，縮小計画など二転三転し，見

直しは最悪と言われる。今後どのよ

うな対策を考えるか。 

産業労働部 

３ 道路課の事業の

遅れは予算と職員

不足と思われる。再

任用を含む人材確

保を 

①人事については専門職を含め，不足

人員を確保してもらいたい。 

都市建設部 

４ １０番 

中島 亨一 

議   員 

（一問・一答） 

１ 市長の政治姿勢

について 

①市政全般にわたる市長の取り組み方

を問う。 

市長 

２ 子どもたちの心

を育む総合的学習

の活用について 

①喜多方市の小学校農業科の取り組み

を参考にして，当市の総合的学習の

あり方を問う。 

 

教育長 
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３ アグリチャレン

ジ支援事業の創設 

①農業者への支援のあり方について。 産業労働部 

５ １８番 

堀越 道男 

議   員 

（一問・一答） 

１ 市長の見解を問

う 

①消費税について。 市長 

２ 里山資本主義に

ついて 

①圏央道開発と里山資本主義の観点。 都市建設部 

３ 下水道雑感 ①築３０年経って土壌浄化式合併槽の

すぐれた点。 

都市建設部 

６ ５番 

倉持  守 

議   員 

（総括質問・

一問一答） 

１ 当市における尐

子化対策と定住人

口促進について，各

部門別に問う 

①合併後の人口の推移（年齢層別）と

これから予想される人口。 

企画部 

②尐子化対策について 

・待機児童と保育園の入所（基準）

や申し込みはどのようになってい

るか。 

・当市の子育て支援策について。 

・教育施設の改善点について。 

・産婦人科と小児科の現状について 

保健福祉部 

教育委員会 

③定住人口を増大する政策について 

 ・産業誘致について尋ねる。 

 ・住宅購入における支援策は考えて

いるか。 

企画部 

７ １４番 

石川 栄子 

議   員 

（一問・一答） 

１ 農業問題につい

て 

 

①生産者米価暴落による当市への影響

について伺う。 

産業労働部 

②市としての米価暴落に対する施策を

求めるが，その考えはあるか。 

産業労働部 

③新規就農者を増やすための施策（特

に６０歳以上）について伺う。 

産業労働部 

２ 子育て支援につ

いて 

①高校卒業するまでの医療費助成制度

の導入を求めるが，その考えはある

か。 

保健福祉部 

②学校給食費の無料化を求めるが，そ

の考えはあるか。 

教育委員会 

８ １番 

金子 晃久 

議   員 

（総括質問・

答弁方式） 

１ 三妻小学校の遠

距離通学児童に対

する通学費の負担

軽減の市の方針に

ついて 

①再三にわたり今般まで遠距離通学者

の負担の軽減を求めて来たが，明確

な回答を求める。やるのか，やらな

いのか。 

教育委員会 
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９ ６番 

坂巻 文夫 

議   員 

（一問・一答） 

１ 内守谷公民館学

童クラブのその後

について尋ねる 

①複合的な施設をつくるという方向で

検討していきたいとの答弁があった

が，その後どうなっているか。 

教育委員会 

保健福祉部 

②今後の計画について。 保健福祉部 

２ 通学道路整備に

ついて尋ねる 

①内守谷町の通学道路が冠水したが，

他にも同じ箇所があるのか。 

教育委員会 

②どのような対策を考えているのか。 教育委員会 

③防犯灯設置について（内守谷側）。 市民生活部 

３ 人口増加対策と

してどのように考

えているか尋ねる 

①結婚対策事業はどのように行ってい

るのか。 

市民生活部 

②結婚を支援する事業の検討が必要で

はないか。 

市民生活部 

１０ ２番 

堀越 輝子 

議   員 

（総括質問・

答弁方式） 

１ 市内小中学校に

おける和楽器等の

伝統音楽教育の取

り組みについて 

①市内には多数の民謡舞踊の会があ

り，多くの市民が和楽器等の伝統音

楽に親しんでいる。市町村によって

は小中学校の音楽の授業に三味線や

尺八の先生を招いて和楽器等の伝統

音楽に触れる機会を設けている。当

市において，そのような取り組みは

行われているか。 

教育長 

②行われていない，または市内全校に

おいて行われていないのであれば，

今後，当市において積極的に取り組

む考えはあるか。 

教育長 

２ 災害時に活用で

きるご近所マップ

の作成について 

①災害時等非常時に役立つご近所マッ

プを作成し，近所の一人暮らしの高

齢者や井戸，避難場所等の情報を日

頃から共有しておくことが大変有効

であると思われる。当市でそうした

マップを作成する考えはあるか。 

市民生活部 

１１ １６番 

水野  昇 

議   員 

（総括質問・

一問一答） 

１ 常総インターチ

ェンジ周辺整備事

業について 

①検討委員会での確認，３回の検討委

員会要望等について。 

都市建設部 

②コンサルタントが提案したアグリサ

イエンスバレーの内容変更はあるの

か。太陽光発電の変更に何を充てる

のか。 

都市建設部 
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③検討委員からの要望事項について伺

う。地権者の売地，借地についての

説明はどのように説明しているの

か。 

都市建設部 

④買収予定地，賃貸借地の承諾書はも

らったのか。 

都市建設部 

１２ ３番 

遠藤 章江 

議   員 

（一問・一答） 

１ 当市における都

市計画税の現状と

今後について問う 

①都市計画税とは，どのような税であ

るのか。現在までどのような目的に

使用されてきているのか，説明を求

める。 

企画部 

②多くの市において，市町村合併を機

に，都市計画税のあり方を検討し，

廃止または課税方法を変更してい

る。当市は既に合併後８年を経過し

ているが，現在に至るまで庁内でど

のような調査検討が行われてきたの

かを問う。 

企画部 

③合併後，旧石下町については都市計

画税の課税は猶予されている状況で

あり，旧水海道市に至っては，都市

計画税は目的税であるため，原則，

市街化区域である旧水海道市４地区

のみに課税されている。 

 この不均一な課税状況についての執

行部の見解を問うとともに，憲法第

８４条の租税法律主義，憲法１４条

第１項の租税公平主義の法的解釈に

ついて執行部の考えを問う。 

企画部 

１３ ４番 

小林  剛 

議   員 

（一問・一答） 

１ 次世代に残す常

総市の遺産登録に

ついて 

①市，県，国の文化財の指定のほか，

人，自然，建築物等，常総市独自に

遺産登録制度を条例化してはどう

か。 

教育委員会 

２ 鬼怒川西地区に

おける市民サービ

スの拡充について 

①住民票，印鑑証明の取得以外にもサ

ービスができるのではないか。 

市民生活部 

②市民サービスの不公平を是正するた

めには，川西地区への出張所を開設

するべきではないか。 

市長 

③川西地区にも税申告会場を。 総務部 
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３ 職員採用につい

て 

①職員採用について市長の基本的な考

え方を問う。 

市長 

②市内，市外在住の割合。 総務部 

③現在，市長・議員の縁故関係（親族

等）の職員はいるか。 

総務部 

１４ ９番 

吉原 光夫 

議   員 

（一問・一答） 

１ 市道東３１７号

線について（公道上

の置石について） 

①平成２５年８月２６日に市道東３１

７号線についての陳情書の提出があ

り議会で採択されているが，その後

について経過を伺う。 

都市建設部 

２ 十一面山につい

て 

①環境基本計画の中での位置づけにつ

いて。 

市民生活部 

②築堤計画について。 都市建設部 

１５ １１番 

茂田 信三 

議   員 

（総括質問・

答弁方式） 

 

１ 職員採用の件 ①再任用の職員が増えているが，新規

採用職員についてどう考えている

か。 

総務部 

②臨時職員の処遇と募集方法につい

て。 

総務部 

２ 不法ゴミ捨ての

罰則の強化につい

て 

 市民生活部 

３ 政治倫理条例遵

守について 

①議員が役員を兼務している江連八間

土地改良区に対し，市は圏央道開発

に関連して多額の金額を支払ってい

るが，政治倫理条例に抵触している

のではないか。 

総務部 

  

 


